

Tipe Koleksi: UHAMKA - Tesis MIKM

Faktor-faktor yang berhubungan dengan kinerja perawat dalam pendokumentasian asuhan keperawatan di RSUD Haji Abdoel Madjid Batoe Muara Bulian Tahun 2010

Yusmaniar

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=51240&lokasi=lokal>

Abstrak

Abstrak

Yusmaniar.];aktor-faktor yang Berhubungan dengan Kinerja Perawat dalam Pendokumentasian Asuhan Keperawatan di PIS{I Haji Abdoel Madjid Batcte Muara Bulian Tahun 20l}.Tesis Program Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Prof DR. Hamka, 2011.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan kinerja perawat dalam pendokumentasian asuhan keperawatan di RSUD Haji Abdoel Madjid Batoe Muara Bulian, meliputi variable karakteristik perawat (usia, lama ke{a dan jenis kelamin, sikap dan rnotivasi) di ruang rawat inap. Dokumentasi adalah bagian dari keseluruhan tanggung jawab perawat untuk perawatan pasien. Perawat bertanggung jawab untuk mengumpulkan data dan mengkaji status kesehatan klien, menentukan rencana asuhan keperawatan, mengevaluasi efektivitas asuhan keperawatan, dan mengkaji ulang serta merevisi kernbali rencana asuhan keperawatan. Walaupun pendokumentasianin i sangatp enting bagi pasiend an perawat, pada kenyataannya kelengkapan pengisian dokumen masih kurang diperhatikan oleh perawat, sehinggam asihb anyakd okumena suhank eperawatany ang isinya belum lengkap. Penelitian ini merupakan penelitian descriptive sekaligus analitik dengan disain cross sectional. Responden penelitian ini adalah semua perawat yang mernberikan asuhan keperawatan di ruang rawat inap RSUD Haji Abdoel Madjid Batoe Muara Bulian yang berjurnlah 80 orang. Analisis data dilakukan secara univariat dan bivariat dengan uji chi s.luare (untuk menguji hubungan jenis kelamin, sikap dan motivasi dengan kinerja) dan uji t independen (untuk menguji irubungan umur dan lama kerja dengan kinerja). Analisis multivariat dilakukan untuk mengetahui faktor yang paling dorninan berhubungan dengan kinerja perawat.

Dari ke lima variabel yang dihubungkan dengan kineja perawat, ada empat variabel yang secara statistik berhubungan signifikan dengan kinerja perawat ($p < 0,05$) yaitu variabel umur, jenis kelamin, sikap dan motivasi. Sedangkan untuk variabel lama kerja tidak berhubungan dengan kinerja perawat dalam pendokumentasian asuhan keperarvatan. Variabel jenis kelamin dan sikap perawat terhadap pendokumentasian asuhan keperawatan merupakan variable yang paling dominant berhubungan dengan kinerja perawat. Dari hasil penelitian ini disarankan bahwa rumah sakit mensosialisasikan pentingnya pendokumentasiaan asuhan keperawatan dan supervisi yang baik oleh kepala ruangan terhadap pendokumentasian kegiatan asuhan keperawatan